

## Anfrage 9

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Stadtrat	10.12.2018	öffentlich

### **Anfrage der LKR-Fraktion Ludwigshafen; Interessenkonflikte beim Erwerb des Rathauscenters**

Vorlage Nr.: 20186631

#### **Stellungnahme der Verwaltung**

Am 24.03.2014 entschied sich der Stadtrat nach zuvor durchgeführter Bürgerbeteiligung, die Variante „Stadtstraße lang“ dem weiteren Planungsprozess als Vorzugsvariante für die Ersetzung der maroden Hochstraße Nord zugrunde zu legen. Vor diesem Zeitpunkt fehlt es an jeglicher Grundlage für die Annahme von möglichen Interessenkonflikten.

Weder die ehemalige Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse, noch die amtierende Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck oder eine andere der auf Seiten der Stadt an den Verhandlungen über den Kauf des Rathaus-Centers teilnehmenden Personen (Beigeordneter und Geschäftsführer der WEG Klaus Dillinger, Beigeordneter Dieter Feid, Prokurist der WEG Christian Schmitt, Rechtsanwalt Dr. Markus Deutsch) waren zu diesem oder einem späteren Zeitpunkt an der Fondsgesellschaft Deutscher Grundstücks-Fonds Rathaus-Center Ludwigshafen beteiligt.

Stadtratsmitglieder sind gem. § 22 Abs. 5 GemO verpflichtet, der Oberbürgermeisterin vor der Beratung und Entscheidung über den Kauf des Rathaus-Centers mitzuteilen, ob Ausschließungsgründe gem. § 22 Abs. 1 GemO vorhanden sind, die den Ausschluss von der Beratung und Entscheidung rechtfertigen. Ob ein Ausschließungsgrund vorliegt, entscheidet in Zweifelsfällen nach Anhörung des Betroffenen in nichtöffentlicher Sitzung der Stadtrat bei Abwesenheit des Betroffenen, im Übrigen die Oberbürgermeisterin. Die Beteiligung eines Ratsmitglieds an der Fondsgesellschaft Deutscher Grundstücks-Fonds Rathaus-Center Ludwigshafen dürfte einen Ausschließungsgrund darstellen